



**El Colectivo de Izquierda Unida, área de Medio Ambiente, ante el nuevo pliego de condiciones para la contratación de un servicio externo para el cuidado de los jardines de Medina, y después de haber estudiado el citado pliego a cumplir por la empresa adjudicataria, propone:**

- Que al coexistir dos responsables del cuidado de jardines en Medina, se debe definir claramente las tareas que correspondan al personal de jardinería del Ayuntamiento y cuales a la empresa adjudicataria.
- Creación de una comisión de seguimiento y control, con una persona responsable que se encargue de la comunicación con la empresa y del estricto cumplimiento del pliego de condiciones pactado.
- Es primordial que las inversiones que se realicen, tanto en árboles, plantas u otros elementos como el riego automático, sirvan y se cuiden o se reparen.
- Incluir el desarrollo de una campaña de información, para concienciar a los ciudadanos de la importancia de cuidar nuestro entorno.

**En nuestro proyecto, entendemos como imprescindible el cuidado especial y "embellecimiento" de dos ejes prioritarios, estos serían:**

- 1. Antigua N-VI.** Desde las entradas de la autovía a Medina, con labores de limpieza y embellecimiento, son nuestro escaparate, nuestra tarjeta de visita.
- 2. Márgenes del río Zapardiel.** Nuestro proyecto es que el río Zapardiel vuelva a tener una ribera natural, que vuelva a existir.

Somos conscientes que no estamos en condiciones de emprender obras que supongan un gasto extraordinario y en estos momentos inasumible. Pero ello no es obstáculo para que se vayan dando los pasos encaminados a lograr un entorno agradable alrededor de nuestro río. Por eso proponemos que a su paso por el centro se ornamente con la vegetación adecuada, con replantaciones donde y cuando sea necesario.

Planteamos una intervención importante con la creación y consolidación de una zona de esparcimiento localizada a partir del puente Aguacaballos hasta su unión con el camino que conduce a Gomeznarro, con la intención de continuar con una ruta de senderismo que uniría Medina con su pedanía.

**Desde Izquierda Unida de Medina del Campo pensamos que nuestra imagen es importante y también que los ciudadanos podamos disfrutar de espacios para el ocio agradables. Con este plan de jardines creemos que respondemos a las dos necesidades.**